



Protokoll der Vorstandssitzung am 01.10.2024

Ort:	Gasthaus Mühle Baidnt
Zeit:	19.00 Uhr
Teilnehmer:	Bernhard Knobelspies, Michaela Bucher, Laura Blank, Amelie Goril, Melina Goril, Corinna Hirscher, Julia Klenk, Sabine Klenk, Lara Vogler, Gundula Dürr, Katrin Seybold (online), Verena Schneider (online)
Abwesende:	Linda Schoch
Vorsitz:	Bernhard Knobelspies
Protokoll:	Sabine Klenk

Bernhard Knobelspies begrüßt die Anwesenden.

TOP 1 Jahresabschluss

Als Örtlichkeit für den Jahresabschluss werden unterschiedliche Lokale diskutiert. Es wird vorgeschlagen, den diesjährigen Jahresabschluss in Richtung Allgäu zu legen.

Die Brauereigaststätte in Meckatz wird von Verena vorgeschlagen. Sie wird dort für den 29.11.24 anfragen. Es soll eine kleine Karte mit Voranmeldung geben. Vorausgehend zum Jahresabschluss könnte eine Brauereiführung angeboten werden.

Die Jugendvollversammlung soll parallel zur Brauereiführung abgehalten. Somit können die Eltern der Jugendlichen, die an der JVV teilnehmen, die Wartezeit sinnvoll überbrücken.

TOP 2 JHV mit Wahlen

Sämtliche Posten der Vorstandschaft stehen zur Wahl. Der erste und der zweite Vorstand stehen einem Wechsel offen gegenüber, würden aber gegebenenfalls für ihren Posten auch noch weitere zwei Jahre zur Verfügung stehen. Alle übrigen Vorständler, bis auf Verena Schneider die wegen der Geburt ihres Kindes nicht wieder für die Wahl zur Verfügung steht, treten zur Wahl an.

Die Protokollführung und die Verwaltung des Email-Postfaches werden auf Vorschlag von Sabine Klenk entkoppelt. Die Verwaltung des Email- Accounts übernimmt ab sofort Amelie Goril.

Die nächste VSS wird auf den 19.11.24 19.00 Uhr in der Mühle in Baidnt gelegt. Das ist vor dem Jahresabschluss. Dann werden der Termin für die JHV und sämtliche Termine für das Jahr 2025 festgelegt.

TOP 3 Kurse und Lehrgänge

Lara Vogler berichtet, dass Manu Schneider gerne in den nächsten Jahren mehrere unterschiedliche Kurse anbieten möchte. Die Vorstandschaft ist sich einig, dass sie flexibel bei den Kurswünschen wäre. Die Turnierreiter sollen auch nicht vergessen werden. Laura Blank schlägt einen Kurs mit dem Thema Wintertraining wie z.B. Bodenarbeit oder Doppellonge vor. Für Doppellonge könnte sich Corinna Hirscher Franz Ehrle als Referent vorstellen.

Michaela schlägt ein Kursangebot mit Reiten, isländischem Essen und Einführung in die isländische Sprache vor. Das Islandpferdezentrum Stuttgart würde seine Anlage dafür zur Verfügung stellen.

Nach einer begeisterten Rückmeldung des Orga- Teams vom Rosstag in Wolfegg kam bereits eine Einladung für das nächste Jahr.

Laura Blank fragt an, ob weiterhin versucht werden soll einen Kurs mit Kaspar Holweger zu organisieren. Die Vorstandschaft ist sich einig, dass dies nicht zielführend ist. Wer an einem Kurs teilnehmen möchte, soll sich direkt anmelden.

Laura Blank wird für die nächste Sitzung ein Grundgerüst für die Jahresplanung 2025 erstellen.

TOP 4 Vereinsausflug

Michaela Bucher berichtet von vergangenen Vereinsausflügen. Kathrin Seybold schlägt die Hengstparade in Marbach vor. Weiter werden Messen zum Thema Pferd nachgeschaut. Laura bemerkt, dass bei Messen die Gruppe eher getrennt als gemeinsam unterwegs sein wird, was ja nicht Sinn der Sache ist. Es wird vorgeschlagen einen zweitägigen Ausflug zu machen. Am zweiten Tag könnte ein Hof angeschaut werden. Als Vorschlag für den ersten Tag werden CIO Aachen und das German Masters in Stuttgart genannt. Melina Goril wird bis zur nächsten Sitzung Ideen/Vorschläge zusammentragen.

TOP Zusammenarbeit mit Möllenbronn

Anna Kesenheimer schlägt vor bzw. bietet an in Zukunft wieder ein Vereinsturnier in Möllenbronn zu veranstalten. Dies könnte mit dem Hestadagar kombiniert werden. Der Vorschlag wird vom Vorstand einstimmig angenommen und die notwendige Unterstützung, soweit möglich, zugesichert.

Außerdem schlägt Anna Kesenheimer vor, die Fohlenreise des Gestüts Möllenbronn mit der Fohlenreise des IPFZ zusammenzulegen.

Die Vorstandschaft ist sich einig, dass das Ziel der Veranstaltung nicht der Gewinn ist. Dieser ist sowieso nie mehr als 50 Euro. Aber die Organisation wird immer schwieriger, da die Anzahl der Fohlen schon im Frühling angemeldet werden muss. Außerdem werden viele freiwillige Helfer benötigt. Das ist schwierig, da sich alle dafür frei nehmen müssen. Die Vorstandschaft beschließt, dass die Fohlenreise in Zukunft aus der Hand gegeben werden soll. Potentielle Interessenten werden an die Familie Kesenheimer verwiesen. Lara Vogler kümmert sich um die Absprache mit Anna.

TOP 6 Adventskalender

Julia Klenk schlägt vor einen digitalen Adventskalender zu organisieren. Die Bilder sollen über Instagram und WhatsApp gepostet werden. Es soll Sachpreise geben. Um die Organisation bzw. Anfrage der Preise kümmern sich Laura Blank und Amelie Goril.

Die Bilder sollen von guter Qualität sein und in Querformat eingereicht werden. Die Teilnahme wird auch Nichtvereinsmitgliedern gestattet sein. Als Preis könnte auch ein Vereinskurs möglich sein.

Julia wird ein Schreiben aufsetzen, um allen Personen die Bilder zur Verfügung stellen klar zu machen, dass die Bilder über die soz. Medien verbreitet werden. Nach Vorschlag von Amelie Goril soll dieses Schreiben mit Unterschrift bestätigt werden. Diesem Vorschlag stimmen alle zu. Bei einem Überangebot an eingesendeten Bildern trifft die Vorstandschaft die Bildauswahl.

Offizieller Einsendeschluss ist Mitte November.

Michaela Bucher schlägt vor aus den ausgewählten Bildern einen Kalender zu machen.

TOP 7 Verschiedenes

Laura Blank schlägt vor gemeinsam an einem O-Ritt teilzunehmen. Z.B. um einen Preis für das stärkste Vereinsteam zu bekommen. Corinna Hirscher bringt Termine in Erfahrung. Die Idee soll am Jahresabschluss kommuniziert werden.

Corinna Hirscher legt einen Entwurf für ein Schreiben zur Änderung der Familienmitgliedschaft vor. Das Schreiben wird einstimmig als gut befunden. Dieses Jahr sollen alle Familien die dies betrifft angeschrieben werden.

Die weitere Nutzung vom Mitgliederverwaltungsprogramm Campai wird diskutiert. Corinna ist weiterhin auf der Suche nach einem Ersatzprogramm.

Bernhard Knobelspies schließt die Sitzung.

Unterschrift

Datum